



Antrag

08.04.2017

---

## **Tempo 30 von der Isartalstraße Höhe Roecklplatz bis zur Auenstraße Höhe Haus für Kinder**

---

Der Bezirksausschuß 2 möge beschließen:

### **Von der Isartalstraße Höhe Roecklplatz bis zur Auenstraße 132 Höhe Haus für Kinder wird Tempo 30 eingerichtet.**

---

#### **Begründung**

Der Bundesrat hat am 10.3.2017 Tempo 30 vor sozialen Einrichtungen beschlossen, wenn sie einen direkten Zugang zur Straße haben und es zu häufigen Fahrbahnquerungen kommt.

Beide Punkte treffen auf den Spielplatz Am Roecklplatz und auf das Haus für Kinder Auenstraße 132 zu. In der Isartal- und in der Auenstraße besteht ein hohes Verkehrsaufkommen durch Autos, Busse und Lkws. Die Fahrzeuge sind meist mit hoher Geschwindigkeit unterwegs.

Tempo 30 auf diesem Straßenabschnitt würde die Querung der Kinder deutlich sicherer machen.

Initiative: Helga Solfrank

---

**Fraktion B/90/Die Grünen-Rosa Liste**  
im Bezirksausschuss 2  
Fraktionssprecher: :Benoit Blaser

**Fraktionsmitglieder**  
Carlos Lopes  
Paul Bickelbacher  
Benoit Blaser  
Arne Brach  
Silvia Haas  
Andreas Klose

Gerhard Metzger  
Alexander Miklosy  
Martin Scheuring  
Christoph Schröder  
Helga Solfrank  
Hubert Ströhle